

Begründung:

Seit Inkrafttreten des aktuellen Nahverkehrsplanes verkehrt die Linie 579 tagsüber im Stundentakt zwischen Schladern, Bahnhof und Hennef, Bahnhof.

Früher verkehrte die Buslinie 579 mit einigen Fahrten über Schladern hinaus bis Windeck-Rosbach. Dass der Linienweg bis Schladern verkürzt wurde, lag insbesondere daran, dass ursprünglich ein verändertes Fahrplankonzept verfolgt wurde, welches letztlich jedoch nicht umgesetzt wurde.

In Rosbach ergeben sich nun durch das neue Einkaufszentrum und durch die Gesamtschule Windeck weitere Potentiale, die nach erster Einschätzung ohne zusätzliches Fahrzeug bedient werden könnten.

In Schladern gibt es zudem keine fahrplanmäßige Umsteigeverbindung auf die S-Bahn in Richtung Rosbach und Au. Infolgedessen würde kein fahrplanmäßiger Parallelverkehr zur Schiene geschaffen. Vielmehr entstünden neue Relationen.

Mit freundlichem Gruß

gez. Oliver Krauß
gez. Rolf Bausch
gez. Frank Zähren

f.d.R.

Elke Billen